

MOURENX

Jul-Ouq! 17-06-13



Julie, animatrice à Lacq Odyssee, à l'école Victor-Hugo, avec sa valise et ses plateaux de jeux éducatifs. PHOTO D. G.

## L'écologie à l'école avec la Sobegi

Du 30 mai au 5 juin dernier, a eu lieu la Semaine européenne du développement durable. Comme l'an dernier, la société Sobegi Environnement a décidé de financer une sensibilisation dans les écoles primaires du territoire. Sept écoles primaires (Argagnon, Bougarber, Denguin, Labastide-Monrêjeau, Lagor, Mourenx et Siros) ont bénéficié d'une animation pédagogique gratuite sur le tri des déchets, du 1<sup>er</sup> au 5 juin. Un concours créatif a complété cette animation organisée par Lacq Odyssee, partenaire de l'opération. Il s'agissait de créer collectivement un personnage 100 % recyclé, à partir de déchets du quotidien.

L'objectif était d'amener les jeunes à réfléchir concrètement à la possibilité d'une seconde vie pour les déchets recyclables ou valorisables. La remise des prix a eu lieu mercredi dernier. C'est l'école de

Denguin qui a remporté le premier prix avec leur œuvre « Recyclette et tout-en-carton ». Ce sont les salariés de l'entreprise et les industriels d'Induslacq qui ont eu la lourde responsabilité de voter pour les personnages exposés au sein du restaurant collectif, créés par les enfants.

### Vente des déchets récoltés

Cette opération d'éducation en faveur du développement durable a été financée par la vente des déchets récoltés par le personnel Sobegi, à l'occasion d'une Journée ordre et propreté qui avait eu lieu le 13 mai 2014. Cette collecte annuelle basée sur le volontariat avait permis de ramasser, trier et valoriser 690 kg de papier, 1 160 kg de carton et 9 160 kg de ferraille. 3 000 euros ont été confiés à l'association Lacq Odyssee pour mener à bien ce projet.

**Dominique Guirauton**